

Sie sind hier: [Online-Rathaus](#) - [Aktuelles](#) - Einzelansicht News

## Roland Uhlenbruck feiert Arbeitsjubiläum bei der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim

Dienstag, 17. November 2015

### OB Scholz würdigt Krankenpfleger als engagierte und zuverlässige Fachkraft

Auf 25 Arbeitsjahre bei der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim kann Roland Uhlenbruck zurückblicken. Oberbürgermeister Joachim Scholz überreichte dem ausgebildeten Krankenpfleger die Ehrenurkunde und dankte ihm für sein jahrzehntelanges Engagement im ambulanten Pflegedienst. „Ihr Beispiel zeigt, dass die Sozialstation gute Mitarbeiter hat“, unterstrich Joachim Scholz. „Sie sind eine engagierte und zuverlässige Pflegefachkraft, die vorausschauend handelt und der Zeit immer einen Schritt voraus ist.“

Roland Uhlenbruck begann seinen Berufsweg 1984 mit einer Ausbildung zum Versicherungskaufmann. Nach seinem Zivildienst im Klinikum „Rechts der Isar“ in München absolvierte er von 1979 bis 1982 eine Ausbildung zum Krankenpfleger. Nach Stationen bei der Diakoniestation der Evangelischen Kirchengemeinde Bad Wildbad und im Klinikum am Weissenhof in Weinsberg wechselte Roland

Uhlenbruck am 1. Oktober 1990 zur Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim. Zusätzlich zu seiner Tätigkeit als Krankenpfleger im ambulanten Pflegedienst trägt Roland Uhlenbruck Verantwortung als Qualitäts- und Hygienebeauftragter der Sozialstation.

„Sie sind belastbar und bereit, Verantwortung zu übernehmen“, würdigte OB Scholz die Leistungen des Jubilars. „Sie nehmen auch Ihre Aufgabe als Qualitätsbeauftragter sehr gut wahr.“ Dies zeigten die Bestnoten, die die Sozialstation bei den Qualitätsprüfungen durch den Medizinischen Dienst der Krankenversicherung regelmäßig erhalte. „Wir können bei aller Wirtschaftlichkeit noch menschlich sein. Das zeichnet die Sozialstation aus“, stellte OB Scholz fest. „Auf das Team kommt es an, und im Team auf jeden Einzelnen.“

Im Namen des Personalrates gratulierte dessen Vorsitzender Guido Oetzmann zum Arbeitsjubiläum. Im Kollegenkreis gelte Roland Uhlenbruck als fachlich sehr kompetenter Mitarbeiter, der auch menschlich sehr geschätzt werde. „Sie haben die Pflegestandards kompetent im Griff“, urteilte Guido Oetzmann.

„Sie sind eine feste Größe im Team“, bestätigte die Leiterin der Abteilung Jugend-Familie-Soziales beim städtischen Hauptamt, Doris Wohlfahrt. „Das Team und ich schätzen Sie sehr. Wir können uns auf Sie verlassen.“ (snp)



Krankenpfleger Roland Uhlenbruck (2. v. re.) arbeitet seit 25 Jahren in der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim. Zum Arbeitsjubiläum gratulierten (v. li.) Personalratsvorsitzender Guido Oetzmann, Abteilungsleiterin Doris Wohlfahrt, Pflegedienstleiterin Constance Haner und OB Joachim Scholz.

Kategorie: Rathaus

[Zurück](#)